



L'Institut universitaire de la Côte a été ravagé tôt ce matin 12 janvier par des flammes, le feu qui s'est déclenché au niveau du dernier étage s'est rapidement propagé sur tout l'immeuble.

Grace à l'intervention des sapeurs-pompiers, le feu a finalement été maîtrisé. Même si l'on ne déplore aucune perte en vie humaine, il faut noter l'importance des dégâts matériels enregistrés.

Crée en 2002, l'institut universitaire de la Côte est une grande institution privé d'enseignement supérieur au Cameroun qui s'est au fil du temps positionné comme l'un des leaders dans les formations socio professionnelles.

Selon les informations reçues par nos correspondants rendus sur place, deux bureaux et une salle d'informatique équipée du campus de Logbessou ont été ravagés par les flammes aux environs de 6h.

L'origine du feu n'est pas encore connue.